

TWS Gaming Headset „COBRA“ mit RGB Farbwechsel LED



True Wireless Technology



3D Sound



Low Latency



Touch Sensitive



RGB Effect LED



up to 5 hrs Play Time

Produkt-Info



Das **TWS Gaming Headset** mit **RGB LED** und einem markanten Design, welches an eine Cobra erinnert, bietet **Super-Sound** und **exzellente Sprachqualität** bei einfacher Handhabung. Neben dem **Musik-Modus** bietet das Headset einen **Gaming-Modus** mit **3D Sound** und **geringer Latenz** zum Spielen oder TV ohne hörbare Verzögerung. Die Headset-Einheiten verbinden sich über **True-Wireless Technologie** miteinander, und drahtlos mit einer BT-Audioquelle.

Die beiden Headset-Einheiten sind in einer praktischen **Lade-Box** mit coolem **LED-Effekt** und integrierter **300 mAh Powerbank** untergebracht. Die Headsets können in der Box bis zu **4 mal** aufgeladen werden.

LED-Anzeigen in der Box geben Auskunft über den Ladezustand der internen Powerbank, sowie den Ladezustand beider Headset-Einheiten. Die Lade-Box kann einfach über den **USB-Type-C Ladeanschluss** aufgeladen werden.

Technische Daten:

- BT Version 5.1
- Profile: HFP/ A2DP/ AVRCP/ AVDTP/ GAP/ SDP
- Reichweite: bis 10 m
- Treiber: 10 mm
- Frequenz: 20Hz-20KHz
- Empfindlichkeit: 96 ± 3dB
- Latenz: 50-60ms
- Eingebautes Mikrofon
- Status LED
- Batterie: 30 mAh
- Betriebszeit: bis zu 5 Std.
- Abmessungen pro Einheit: 50,3 x 60,4 x 30,5 mm
- Gewicht pro Einheit: 3g

Ladeetui:

- Batterie: 300 mAh (Lädt die Headsets bis zu 4 mal)
- LED-Ladestandanzeige
- RGB LED-Effektbeleuchtung
- USB-Type-C Ladeanschluss
- Abmessungen: 62 x 31 x 50 mm (BxHxT)

Art.Nr: 262166

EAN: 4024559262166

The **TWS Gaming Headset** with **RGB LED** and a distinctive design reminiscent of a Cobra offers **super sound** and **excellent voice quality** with easy handling. In addition to the **music mode**, the headset offers a **gaming mode** with **3D sound** and low latency for gaming or TV without audible delay. The headset units connect to each other via **True Wireless technology**, and wirelessly to a BT audio source. The two headset units are housed in a convenient **charging box** with **cool** and built-in **300 mAh power bank**, for charging and safe storage of the two units. The headsets can be charged up to **4 times** in the box. **LED indicators** in the box provide information about the charging status of the internal powerbank, as well as the charging status of both headset units. The charging box can be easily charged via the **USB Type-C** charging port.

Technical Data:

- BT version 5.1
- Profiles: HFP/ A2DP/ AVRCP/ AVDTP/ GAP/ SDP
- Range: up to 10 m
- Driver: 10 mm
- Frequency: 20Hz-20KHz
- Sensitivity: 96 ± 3dB
- Latency: 50-60ms
- Built-in microphone
- Status LED
- Battery: 30 mAh
- Operating time: up to 5 hrs
- Dimensions per unit: 50.3 x 60.4 x 30.5 mm
- Weight per unit: 3g

Charging Case:

- Battery: 300 mAh (Can charge the headsets about 4 times)
- LED charge level indicator
- LED effect lighting
- USB Type-C charging port
- Dimensions: 62 x 31 x 50 mm (BxHxT)